

6月9日・10日 北雄祭 魚部水族館「春夏秋冬～水辺の生きものたち～」

それぞれのチーム・ペアで考えて工夫をした水槽展示を行いました
この経験を生かして、7月8月にある外部施設でのミニ水族館も頑張ろう！



春チーム イースターや桜などをメインにレイアウトしました



夏チーム 海や夏祭りなど夏の風物詩をレイアウトしました



秋チーム 紅葉やお月見、秋の森をレイアウトしました

冬チーム クリスマスや雪をイメージしてレイアウトをしました





かめペア
森やピクニックをテーマに、カメが可愛く見えるようにレイアウトしました



やごペア
ヤゴが映えるように真っ赤なクロスと3年生ヤゴ担の「ヤゴ愛」が分かるPOPをレイアウトしました



かえるペア
星空の中や砂漠の中など普段はいない空間にカエルがいたら・・・という発想で展示しました



1年生作 黒板アート

いくつか読めたかな？
季節の魚漢字



今回は人数制限のない文化祭で、魚部OB・OGや部員の保護者の方をはじめ、校内外からたくさんの方々が見学に来ていただきました。
中には魚部のファンで熱心に展示を見て行かれる方や、例年にないくらいヤゴコーナーにも多くの方が足を止め、部員たちの解説を聞いてくれていました。

ありがとうございました



活動写真コーナー